

Statement

Reimann: Vorschläge der Kassen-Seite berücksichtigen

Berlin, 2. Mai 2022

Die Vorstandsvorsitzende des AOK-Bundesverbandes, Dr. Carola Reimann, zur Berufung der Expertenkommission für eine Krankenhausreform:

„Wir begrüßen die Berufung der Regierungskommission für eine moderne und bedarfsgerechte Krankenhausversorgung. Damit ist der erste Schritt getan, um die überfällige Reform anzustoßen. Allerdings hätten wir uns gewünscht, dass auch die Beitragszahler sowie Arbeitgeber als Financiers direkt eingebunden werden. Zum Vergleich: Die Krankenhaus-Seite ist mit sieben VertreterInnen mit dabei. Jetzt kommt es darauf an, dass unsere bekannten Vorschläge und Konzepte zur Weiterentwicklung der Krankenhausstruktur, wie vom Minister zugesagt, auch Berücksichtigung finden. Erkenntnisprobleme gibt es jedenfalls kaum noch, jetzt sollten wir zügig zur Umsetzung schreiten.“